



## Neue Piraten und Pinguine an der Felsenmeerschule

Am Freitag war ihr großer Tag: Im Rahmen einer bunten Einschulungsfeier erlebten 22 i-Dötze

der Hemeraner Felsenmeerschule ihren ersten Schultag. Nach der Begrüßung durch Schulleiter

Dirk Kolar wurden zunächst in der Turnhalle gemeinsam Lieder gesungen, während die 1er-

Klassen eine lustige Diashow präsentierten. Dann ging es für die kleinen Piraten (re.) sowie

die Pinguine (li.) nach einem ersten gemeinsamen Foto mit dem Betreuersteam aus Lehrern,

Therapeuten und Pflegekräften zur Erkundung der neuen Klassenräume. Fotos: Schulte